
　
　
　
　
　
　　

　
　
　
　

　

今年は、ゴミコンテナ設置出来ません。店舗のゴミ袋に必ず入れるか持ち帰り
お願いします。ポイ捨ては絶対にしないでください。翌日のスタッフの方々の
片付けが大変になります。ご協力を切にお願いします。
引換券は、プログラムに付いております。当日にお忘れなく、お持ちください。
元気度アップカード押印対象です。お忘れなく！ 雨天体育館・荒天中止です。

コミ協だより隈之城
令和６年７月号 発行元 薩摩川内市勝目町３９４４－３

隈之城地区コミュニティ協議会
℡ ０９９６－２０－１８７０

発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙
地区スローガン 【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

国際交流員

川内市国際支援員の「陸
さんをお招きして、中国の料理
を教えて頂きました。日本語が
上手でわかりやすく説明もして
下さいました。鳥手羽中とジャ
ガイモの煮込み、白菜と卵と
トーフのスープ、ワンタン、大
豆もやしの炒め煮を作りました。
ワンタンの包み方も初めてでし
た。中国の豆もやしは「吉祥如
意」と言いおめでたい時に食べ
るそうです。味付けもほとんど
薄味で健康に良いと感じました。
料理の話しの他の話もまだまだ
聞きたかったです。

でふれあいサロンを開催。薩摩
川内市医師会立市民病院総合リ
ハビリテーション部
による平均寿命と健康寿命につ
いての講話。鹿児島県は平均寿
命は低いが、健康寿命は高いと
の事。予防的リハビリテーショ
ンの重要性についてお話しして
下さいました。皆さん真剣な表
情で聞き入っていました。

今月の楽しいレクレーション

７月の総合大学・・・映画鑑賞

７月８日の楽しいレクレーションは、いつものリズム
体操、脳トレ。また自分達で色付けした魚を
使って魚釣り競争を行いました。磁石の
使い方、吊り上げ方
等なかなかうまくい
かず、それがおかし
く大変盛り上がり、
大笑いでした。

７月４日 第１回自治会長研修会が、２５名の参加で
川内クリーンセンターで行なわれました。センターの事
業及び設備の概要説明を受けた後、質疑応答があり、資
源物の還元の流れや、センターに持ち込めない危険物の
取り扱い等、活発な意見が出されました。その後、施設
見学があり、自治会で回収しているプラ、アルミ缶、
ペットボトル等が圧縮成形され再生工場へ出荷される工
程が勉強になりました。

７月１７日 青パト協議会を開催。防犯防災安
全部会と青少年育成部会、地区コミ所属の青パ
ト隊員、小・中・高の学校関係者、少年ボラン
ティア、薩摩川内警察署、隈之城交番・防犯協
会での意見交換会となりました。夏休み前のい
ろいろな注意事項やSNS問題、登下校問題等、
協議出来ました。

下記のメンバーで隈之城地区の子ども達を見
守っています。

自治会長研修会 クリーンセンター
隈之城自治会サロンの様子

青パト協議会

青少年育成部会 ↑
防犯防災安全部会

令和コミトーク(市長と住民の語りの場)

７月３０日午後２時～ セントピア

皆様のお越しをお待ちしております。

↑ 川内警察署
隈之城交番
防犯協会

青パト隊 ⇒

通常１３台の青パトが子ど
も達を見守っています。
少年ボランティア

← 隈之城小学校
川内南中学校
れいめい中・高等学校

記念ポロシャツ2,500円、タオル1,000円、

焼酎・梅酒各2,000円、ステンボトル
2,000円、キーホルダー大300円、
小250円です。詳細は、QRコード
をスキャンしてチラシをご覧ください。

問い合わせ先 隈小23-2604



　　

　　　

　

　
　

　
　

お休みについて・・・隈之城地区コミ事務局は、市役所と同様、土日祝がお休みです。そしてセントピア
休館日でもある第１月曜日もお休みです。８月は５日がお休みです。ご注意ください。
セントピアの利用については、セントピア受付２２-７７２０にお尋ねください。

国際交流員 陸さんをお招きして・・・・・・
７月１１日の女性部会は、薩摩
川内市国際支援員の「陸 宇晨」
さんをお招きして、中国の料理
を教えて頂きました。日本語が
上手でわかりやすく説明もして
下さいました。鳥手羽中とジャ
ガイモの煮込み、白菜と卵と
トーフのスープ、ワンタン、大
豆もやしの炒め煮を作りました。
ワンタンの包み方も初めてでし
た。中国の豆もやしは「吉祥如
意」と言いおめでたい時に食べ
るそうです。味付けもほとんど
薄味で健康に良いと感じました。
料理の話しの他の話もまだまだ
聞きたかったです。

６月２０日 隈之城自治会館
でふれあいサロンを開催。薩摩
川内市医師会立市民病院総合リ
ハビリテーション部 長嶺先生
による平均寿命と健康寿命につ
いての講話。鹿児島県は平均寿
命は低いが、健康寿命は高いと
の事。予防的リハビリテーショ
ンの重要性についてお話しして
下さいました。皆さん真剣な表
情で聞き入っていました。

７月の総合大学・・・映画鑑賞 スマホでスキャンしてね。
コミ協だよりがカラーで
見れます。

わっぜかひとコーナー
情報提供お待ちしております。
自治会活動、個人活動なんでも良
いです。原稿と写真(データでなく
ても良いです)を地区コミに持参か
メールでお願いします。皆様の日常
生活での励みになればと考えてお
ります。
電話番号・アドレスは一番下に

７月１４日 サンアリーナ川内にて地域対抗バレーボール大会が開催されまし
た。隈之城地区からはチーム「宮崎」での出場でした。予選リーグBで１位通過
(２勝０敗)でしたが、決勝トーナメントで、惜しくも東郷Aに敗退しました。多くの
方々に応援に来て頂き、ありがとうございました。

隈之城自治会サロンの様子

地域対抗バレーボール大会

川内警察署
隈之城交番

おはなし会

８月２２日(木) １０時～

セントピアにて

気象予報士今村先生の星

と宇宙のはなし。人形劇、

寸劇「はだかの王様」など

子どもが楽しめるイベント

です。現在セントピアにも、

七夕飾り絶賛展示中！

当日参加OKです。

遊びにきてね。

7月１６日 総合大学開催。今月は映画鑑賞となっており
「母と暮せば」という映画を上映しました。長崎市の原爆が
投下されたあと、残された母と幽霊になって出てくる息子
との物語。息子の死を受け入れられない母、戦争の悲惨さを
しみじみと感じました。(学級生感想)

(吉永小百合・二宮和也主演) 

「生」と言う文字は、いく通りも読み方がある。それによっ
て意味も変わる。しかし「死」と言う文字は「し」としか読
まない。生き方は色々あるが、死は、１通りしかない。いか
に今を生きたらよいかと考えさせられた。

俺たちの料理教室
７月１８日、俺たちの料理教室では、酢豚、

ピーマンそぼろ麺、トマトのスライスサラダ、豆
乳ラッシーを作りました。肉の塊を使わらずバラ
肉を巻いたり、すし酢を使ったり、珍しい調理方
があり、勉強になりました。


